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Betreff: Anfrage des Stadtrates Dietmar Weihrich (B ÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) zur 

Untersuchung der Fluglinien am Flughafen Leipzig/Ha lle 
  
 
Im Rahmen der Stadtratssitzung am 16.12.2009 hat Herr Bürgermeister Dr. Pohlack erklärt, 
dass die Deutsche Flugsicherung zugesichert habe, für die An- und Abflüge am Flughafen 
Leipzig/Halle in Richtung Westen, ein sog. NIROS-Verfahren durchzuführen.  
 
Ich frage deshalb: 
 

1. Am 03.05.2010 hat eine Beratung zur Aufteilung der Start-/Landebahnen mit der 
Deutschen Flugsicherung und anderen Beteiligten stattgefunden. Hat ein Vertreter 
der Stadt Halle an dieser Beratung teilgenommen? Falls die Frage verneint wird, bitte 
die Gründe für die Nichtteilnahme angeben. 

 
2. Führt die Deutsche Flugsicherung entsprechend ihrer Zusage das NIROS-Verfahren 

durch? Wie ist der aktuelle Stand des Verfahrens und wann ist mit dessen Abschluss 
zu rechnen? 

 
 
gez. Dietmar Weihrich  
Stadtrat BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
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Sitzung des Stadtrates am 28.5.2010 
Vorlagen-Nr. V/2010/08881 
TOP: 8.28 
Anfrage des Stadtrates Dietmar Weihrich  (BÜNDNIS 9 0/DIEGRÜNEN) zur 
Untersuchung der Fluglinien am Flughafen Leipzig/Ha lle 
 
 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Der Vertreter der Stadt Halle hat am 03.05.2010 an einer Beratung u.a. mit der Deutschen 
Flugsicherung teilgenommen. Weitere Ausführungen können auf Wunsch im nicht-
öffentlichen Teil erfolgen. 
 
 
 
 
Dr. Thomas Pohlack  
Bürgermeister 
 


